

Mesenbrink, Peter

GR 04.04.17, TOP, Anlage 3

Von: Stefan Antoni <stefan.antoni@prmg.de>
Gesendet: Freitag, 17. März 2017 12:12
An: Mesenbrink, Peter
Cc: buergermeisterin; Ingrid Mössmer; Barbara Reif; Stefanie Scheja
Betreff: Ampelanlage Richard-Wagner-Straße Ecke Pater-Rupert-Mayer-Straße

Sehr geehrter Herr Mesenbrink,

wenn auch mit Verspätung nehme ich gerne Stellung zur geplanten Umstellung der Ampelanlage. Wenn ich technisch richtig informiert bin, handelt es sich bei der Ampelsteuerung um ein lernendes System, das automatisch auf Schüler- bzw. Fußgängerverkehr reagieren kann. Die Nutzung dieser Technik scheint aus schulischer Sicht optimal, da die Funktion als reine Bedarfsampel mit Anforderung mehrere Nachteile mit sich bringt. So zeigt unsere Erfahrung, dass die Kinder und Jugendlichen Gefahr laufen, z.B. aus Zeitdruck gar kein Grünlicht anzufordern oder die Grünphase nicht abzuwarten und bei Rotlicht die Straße zu überqueren.

Das gänzliche Abschalten oder zeitweise Abschalten der gesamten Anlage tagsüber bzw. zu bestimmten Tageszeiten halte ich für ausgesprochen ungünstig, weil nie auszuschließen ist, dass Kinder aus unterschiedlichsten Gründen zu jeder Tageszeit den Übergang queren müssen. Gerade die jüngeren Kinder sollen sich ja auch an eine funktionierende Ampel gewöhnen.

Selbst in den Ferienzeiten muss ein sicherer Übergang gewährleistet sein, weil sowohl Volksschule als auch die weiterführenden Schule Ferienangebote haben oder unser Gelände anderweitig (Besucher des Jesuitenfriedhofs!) genutzt wird.

Auch aus meiner persönlichen Erfahrung möchte ich meiner Verwunderung über die Diskussion in der Gemeinde Ausdruck verleihen, weil die Ampel ja grundsätzlich eine Sicherung des Übergangs für alle Pullacher Bürger bedeutet. Ich habe auch schon mehrfach ältere Menschen an der Kreuzung beobachtet, denen diese Ampelanlage eine Hilfe darstellt.

Ich hoffe, dass die Gemeinde zu einer Einigung kommt, bei der die Sicherung des Fußweges im Vordergrund steht.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Antoni, OStD i.K.
- Schulleiter -

Erzbischöfliches
Pater-Rupert-Mayer-Gymnasium/
Tageheimschulen Pullach
Wolfratshauer Straße 30
82049 Pullach

Tel.: 089 / 74426-152/-158

Fax: 089 / 74426 250

Email: stefan.antoni@prmg.de

URL: www.prmg.de

Diese E-Mail kann vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen enthalten. Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und vernichten Sie diese E-Mail. Das unerlaubte Kopieren sowie die unbefugte Weiter- oder Kenntnisgabe dieser E-Mail ist nicht gestattet.